

# Starke Leistungen beim Roßwanger Marathon

Yvonne Schlotterbeck unterliegt Zweitliga-Teamkollegin Kohler knapp

Mit über 100 Teilnehmern hat das Marathonschießen des SV Roßwangen - erstmals auf vollelektronischer Anlage - alle Erwartungen übertroffen.

Hochspannung war in der Damenklasse mit dem Luftgewehr angesagt. Kerstin Kohler (Dachtel) sicherte sich mit dem letzten Schuss 982 Ringe und setzte sich knapp vor ihrer Teamkollegin vom Zweitligisten SV Affalterbach, Yvonne Schlotterbeck (SV Bisingen), durch, die nach 100 Schuss 981 von 1000 möglichen Ringen erzielte. Rang drei ging an Martina Seegert (AV Anselmingen/950).

In der Schützenklasse lieferten sich die besten Fünf ein Kopf-an-Kopf-Rennen. Achim Bailer, mehrfacher Weltmeister mit dem Vorderlader, setzte sich etwas ab. Ihm folgte Sebastian Stumpp (Hirrlingen) mit 963 Ringen. Rang drei sicherte sich Tobias Henle (Stetten/Haigerloch) mit 952 Ringen, gefolgt von Andreas Dominik (Truchelfingen/949) und Elmar Klehze (Engstlatt/948). In der Altersklasse gewann Alfred Bailer, ebenfalls mehrfacher Vorderlader-Weltmeister, mit 946 Ringen vor Karl-Ernst Weißmahn (Meßstetten/939), Alfred Schmid (Laufen/929) und Klaus Hornberger (Durrweiler/873).

Die Jugendklasse hier treten Schützen bis zum einschließlich 17. Lebensjahr an - gewann Oliver Michelmann (SGI Gottmadingen/936) vor der Bisingerin Alina Bartz (930). Platz drei belegte Marco Schanz (Roßwangen/927).

In der Mannschaftswertung siegten Yvonne Schlotterbeck, Kerstin Kohler, Alina Bartz und Andreas Dominik für den SV Bisingen mit 2912 Ringen deutlich vor dem Team »Mir send dia wo gwenna wellede«, für das Tobias Henle, Sebastian Stumpp und Sven Prohaska auf 2845 Ringe kamen.

Platz drei erkämpfte sich das Team »Laufen Black Powder« mit Alfred und Achim Bailer, sowie Bettina und Günter Bitzer mit 2830 Ringen.

Hervorragende Resultate erzielten die Schützen auch mit der Luftpistole. In der Schützenklasse setzte sich Andreas Wiggerhauser (Engen-Welschingen) mit 918 Ringen durch. Die Plätze zwei und drei gingen mit 910 Ringen an Michael Pfeffer (Stetten/Haigerloch) und Jörg Gunkel (Owingen/893).

Höher als das Niveau in der Schützenklasse war in diesem

Jahr jenes in der Altersklasse. Zum ersten Mal gewann Uwe Krohn vom Schützenverein Onstmettingen mit 934 Ringen das Marathonschießen. Alfred Schmid (Laufen) erreichte als Zweiter 926, Harald Köpke (Onstmettingen) als Dritter 922 Ringe. Nur einen Ring weniger erzielte Egon Drissner (Meßstetten) mit 921 Ringen.

In der Jugendklasse feierten Lukas Heggemann (848), Jonas Heggemann (846), Falko Wiggerhauser (829) und Philipp Wiggerhauser (772) einen Vierfach-Sieg für den SSV Welschingen. In der Damenklasse gewann Liane Tausch (Onstmettingen) mit 838 Ringen. In der Mannschaftswertung waren die Teams vom SV Onstmettingen nicht zu schlagen. Den ersten Platz erreichten Onstmettingen I mit Uwe Krohn, Eberhard Haasis, Richard Tausch und Michael Vincon. Onstmettingen II mit Hans-Jürgen Überall, Gerhard Blumenstetter und Harald Köpke belegte Platz zwei. Der SV Sulz a. N. mit Walter Beier, Jörg Schumann, Georg Schaaf und Michael De Chiara erreichte den dritten Rang, die Schützenvereinigung Meßstetten mit Markus Griese, Reinhard Öhrle und Egon Drissner belegte den vierten Platz.

